

## RINGKASAN

**Manajemen Perkandangan Domba di Barokah Farm Kediri – Jawa Timur,** Muhammad Rizky Wa’asi Albar, NIM C31211373, Tahun 2023, Produksi Ternak, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dibimbing oleh Dr. Budi Utomo, S.Pt., M.P. (Pembimbing Utama), dr Taufan hidayat MMRS. (Pembimbing Lapang).

Domba merupakan salah satu ternak ruminansia yang sangat digemari dan dikenal oleh banyak masyarakat. Di Indonesia sendiri kebutuhan daging setiap tahunnya semakin meningkat, serta domba memiliki kelebihan yaitu bisa beranak lebih dari satu, dan harga jualnya yang cepat. Domba adalah hewan yang dibutuhkan masyarakat seperti acara aqiqoh dan qurban, serta hewan yang mudah di pelihara dan gampang beradaptasi. Tempat lokasi kami magang memiliki beberapa jenis domba, antara lain domba dorper, domba awasi dan domba priangan.

Manajemen perkandangan adalah hal yang sangat penting untuk di perhatikan dalam usaha di bidang peternakan. Di Barokah Farm Kediri merupakan salah satu bentuk perkandangan yang meliputi jenis-jenis kandang, bangunan kandang, peralatan kandang, dan fungsi dari kandang. Jenis kandang domba meliputi kandang koloni, kandang individu, dan kandang cempe. Fungsi dari kandang domba adalah sebagai tempat tinggal ternak yang bertujuan untuk melindungi dari berbagai macam gangguan yang datang dari luar maupun dalam kandang, serta memberikan kenyamanan hidup ternak. Dengan kenyamanan hewan ternak akan menghasilkan produktivitas yang maksimal.

Tujuan dari magang ini adalah untuk meningkatkan lebih dalam pengetahuan tentang beternak domba yang benar, tatacara pemilihan jenis domba yang bagus, dan keterampilan serta pengetahuan mahasiswa mengenai pemeliharaan domba. Mahasiswa diharapkan mampu mengembangkan keterampilan yang diperoleh serta mampu berpikir terhadap perbedaan yang dijumpai di lapangan dengan yang diperoleh di bangku kuliah. Metode yang digunakan antara lain berdiskusi dengan owner Barokah Farm Kediri, karyawan atau anak kandang, pembimbing lapang tentang kegiatan yang harus dilakukan selama magang.

Kegiatan magang dilaksanakan mulai tanggal 01 Agustus 2023 hingga 30 November 2023, di Barokah Farm Kediri yang berlokasi di Jl.Tambangan, Ngadiloyo, Ngadiluwih, Kec Ngadiluwih Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Kegiatan yang dilakukan diantaranya manajemen pemeliharaan yang meliputi perkandangan, pemberian pakan, pemilihan bibit domba, sanitasi kandang dan kesehatan ternak.